



**Auch diese Fotos gehören zur Wanderausstellung.**

FOTO: PRIVAT

## Gesichter der Demokratie kommen ins Bürgerzentrum

**Braunschweig.** Die Freiwilligenagentur hat seit Anfang vergangenen Jahres eine Wanderausstellung mit dem Titel „Gesichter der Demokratie“. Sie beinhaltet persönliche Meinungen zu unserer freiheitlichen Demokratie, zum Grundgesetz und zu den Menschen- und Bürgerrechten.

Diese Bilder werden jetzt vom 26. Februar bis zum 11. März im Schaufenster von Siegfrieds Bürgerzentrum ausgestellt.

Menschen aus der gesamten Region haben Stellungnahmen gegen Diskriminierung, Gewalt und Rechtsextremismus und für Teilhabe, Vielfalt und Menschenwürde abgegeben, heißt es in einer Pressemitteilung der Freiwilligenagentur.

Auch die Lebenshilfe Braunschweig hat bei der Ausstellung mitgemacht. Sechs Menschen mit Beeinträchtigung haben sich dazu fotografieren lassen und ihre persönlichen Statements abgegeben.

Die Ausstellung „Gesichter der Demokratie“ der Freiwilligenagentur Jugend-Soziales-Sport wird gefördert durch die Aktion Mensch anlässlich des Projekts „Wir wollen Demokratie“ und umgesetzt von Menschen aus der Region. Sie beinhaltet bereits 50 Werke. Diese sind immer wieder, meist jedoch in Teilen, an verschiedenen Orten zu sehen, heißt es in der Mitteilung abschließend.

red